

Memberantas Kaum Ekstremis dalam Beragama

written by Ahmad Khalwani, M.Hum



Kaum ekstremis adalah orang-orang yang berlebihan dalam berpikiran ataupun dalam bertindak. Sedangkan kaum ekstremis dalam beragama adalah orang-orang yang menjalan ajaran agama secara berlebihan. Sehingga ajaran agama yang sebenarnya mudah, dimata kaum ini menjadi sesuatu yang sulit dan menyulitkan.

[Nabi Muhammad](#) sendiri dalam beberapa hadisnya telah mewanti-wanti umatnya untuk menjauhi sifat ekstrem dalam beragama. Karena sifat ekstrem dalam beragama inilah yang akan [menghancurkan umat Islam](#) sebagaimana umat terdahulu juga hancur karena menjalankan agama secara ekstrem. Nabi Muhammad bersabda

“Berhati-hatilah kalian dari sikap ekstrem dalam beragama, karena sesungguhnya sikap itulah yang telah menghancurkan umat sebelum kalian”. [HR. Al-Hakim].

Dengan demikian maka umat Islam wajib hukumnya untuk menjauhi sikap ekstrem dalam beragama, serta berupaya untuk memberantas kaum ekstremis dalam beragama. Karena kaum ekstremis agama inilah yang akan menghancurkan

umat Islam dan malah membuat citra umat Islam dimata dunia menjadi jelek.

Sebagaimana diketahui bahwa salah satu alasan munculnya terorisme yang mengatasnamakan agama adalah dari sikap esktrim dalam beragama. Kaum ekstremis ini sering mempropagandakan umat Islam untuk bersifat keras dan menganjurkan untuk membunuh orang-orang kafir. Padahal ajaran Islam sendiri sangat menganjurkan umatnya untuk berbuat baik kepada orang kafir selama orang kafir tersebut tidak memerangi umat Islam.

Betapa berbahayanya kaum ekstremis agama apabila tidak dilawan dan diberantas. Karena, apabila kaum ini dibiarkan maka akan menyebarkan ancaman dan teror kepada dunia. Sehingga kestabilitas dan keamanan dunia akan terancam. Oleh karena itu kaum ekstrmis dalam beragama ini harus diberantas.

Cara Memberantas Kaum Ekstremis dalam Beragama

Cara untuk memberantas kaum ekstremis beragama adalah dengan berusaha untuk [menyebarkan sikap moderat](#) serta menciptakan generasi adil dalam beragama. Karena hanya orang moderat nan adillah yang bisa memberantas kaum ekstremis beragama sesuai yang disabdakan Nabi Muhammad. Nabi Muhammad bersabda

يحمل هذا العلم من كل خلف عدوله ينفون عنه تحريف الغالين وانتحال المبطلين وتأويل الجاهلين

Artinya: “Ilmu (Islam) ini kelak diemban dari masa kemasa oleh orang-orang yang adil (Moderat). Mereka membersihkannya dari pemalsuan para ekstremis, Klaim orang-orang batil dan penafsiran orang yang tidak paham agama”.

Dengan demikian cara untuk memberantas kaum ekstremis dalam beragama adalah dengan menyebarkan ajaran agama yang moderat secara terus menerus. Serta dengan menciptakan generasi yang adil. Karena hanya generasi adil yang akan mampu memberantasnya.